
 

令和 4 年度 第 1 回 麁玉小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

1 開 催 日 時  令和 4 年 4 月 21 日（木） 14 時 10 分から 16 時 00 分まで 

2 開 催 場 所  麁玉小学校 会議室 

3 出 席 委 員  竹内 茂 伊藤 順子 渡邊 剛一 萩原 蓮實 平野 和江 松下 信子 

鈴木 真由美 森田 智佳 

4 欠 席 委 員  曾我 雅也  

5 学  校    西川 正師（校長） 大桒 啓司（教頭） 阿部 泰幸（教務主任）  

町田 和代（CS ディレクター）  

6 傍  聴  者   なし 

7 協 議 事 項   

（1） 学校経営構想の説明（校長） 

（2） 学校経営構想承認（会長） 

（3） 学校の現状について（校長） 

8 会議録作成者  CS ディレクター 町田 和代 

 

9  会 議 記 録  

    司会の教頭から、委員総数 9 人のうち 8 人の出席があり、過半数を超えているため、 

会議が成立している旨の報告があった。 

 

（1）学校経営構想の説明（校長） 

    議長の指示により、西川校長より挨拶及び、別紙資料に基づき学校経営構想について 

説明があった。     

 

（2）学校経営構想承認（会長） 

    議長の指示により、委員全員で確認し異議なく承認した。 

     

 （3）学校の現状について（校長） 

    議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校の現状についての説明があり、 

   委員より以下の発言があった。 

     ・適応指導教室が癒される感じがして良い。 

      先生方の指導（目配り・声の出し方）がすばらしい。【平野委員】 

     ・コロナ前とクラスの雰囲気が変わった感じがした。以前は元気な感じだったが、 

今はとても落ち着いている。 

      先生方の声が元気よく、子供たちをしっかり見ており、接し方も良い。【松下委員】 

     ・なかよしの教室に壁ができて良かった。環境が整うと気持ちも落ち着けるので、 

      集中して授業に取り組めると良い。 

      わかばの教室はカーテンだが、集団活動の幅が広がり良いと思った。【森田委員】 

     ・支援クラスの先生が冷静に子供の対応をしており、子供たちも落ち着いて授業を 

      受けられるようになっていた。【萩原委員】 

  



  

   ・先生方の声が元気よくなっていた。以前マイクを使用してはと発言したこともあり、 

      先生の声が聞こえないと子供たちが集中できないので、良い傾向。【渡邊委員】  

     ・支援クラスが心配だったが、新クラスになり落ち着いているようで安心。 

      登校中高学年の子供たちから、委員会活動が嬉しいと聞く。【伊藤委員】 

     ・先生方と 2 年間「やさしい子」「かしこい子」「たくましい子」の部会に分かれて 

      協議をしてきたが、先生の努力（色々な工夫）＋環境を整える（今ある学校の 

      施設の中で良い環境を作る）ことが必要だと思う【竹内委員】 

 

10 その他報告事項（今後の予定） 

事務局から、150 周年記念事業への取り組み（予算関係・これからの流れ）の説明 

次回会議は令和 4 年 6 月 28 日（火）午後 1 時 30 分から授業参観を含め開催する旨の 

報告があった。 

 

 


